

[Detail Actualité](#)

24 juillet 2014 - 04 : 34



04/07/2012

Tonnerres de Brest 2012 : les enfants malades lancent des messages d'espoir à la mer

Solidarité / Proximité

Écrits par des enfants malades issus de différents établissements hospitaliers bretons, une centaine de bouteilles à la mer vont être remises à des équipages participant à la fête maritime. Direction : les mers de l'espoir.

« Une bouteille à la mer... de Brest aux mers du monde » : porté par l'association Les Blouses Roses, ce projet va permettre à des enfants malades de voir leurs dessins et messages voguer sur toutes les mers du globe. Avec le soutien du Crédit Social des Fonctionnaires, de la Marine nationale, de l'Éducation nationale, la SNSM et Brest Événements Nautiques, l'initiative a été présentée mardi 3 juillet au CHRU de Brest. Les messages de six enfants ont été scellés dans des bouteilles qui seront remises à 24 commandants de bateaux participant aux Tonnerres de Brest. Une centaine de bouteilles seront ensuite larguées dans les mers du monde.

Messages d'espoir autour des questions d'écologie et d'environnement, ces bouteilles ne sont pas la seule manifestation de la participation des enfants malades à la fête maritime. Pour ceux qui ne peuvent se déplacer sur le site, des animations seront programmées à l'hôpital Morvan. « Ce beau projet a un lien évident avec la fête afin que tout le monde puisse y participer », souligne Jean-Claude Lardic, vice-président de Brest Événements Nautiques.